

La limpieza intensiva alcanza hoy las primeras calles de la zona centro

Los trabajos se concentran en el triángulo delimitado por Obispo Orberá, calle Murcia y la Rambla

LA VOZ

La proximidad en el calendario de las fiestas navideñas acerca la llegada del operativo de limpieza intensiva hacia la zona centro de la ciudad, como parte de la planificación diseñada por el Ayuntamiento de Almería, a través del Área de Sostenibilidad Ambiental, y la empresa concesionaria del servicio de limpieza, Entorno Urbano, para el desarrollo de este dispositivo especial que, desde que se iniciara el pasado mes de junio, se viene repitiendo los domingos alcanzando, sucesivamente, distintos barrios de la capital.

Como ha explicado la responsable del área, Margarita Cobos, a partir de este domingo "el dispositivo de limpieza intensiva comenzará a operar en las inmediaciones de la zona centro, en un triángulo delimitado por las calles Obispo Orberá, Rambla



Señalización para la limpieza en la calle Murcia. LA VOZ

La limpieza se reforzará en el centro con motivo de la Navidad

El Consistorio pide la colaboración para liberar de vehículos las zonas a limpiar

Federico García Lorca y calle Murcia", reconociendo en la planificación de las próximas jornadas de limpieza intensiva que se van a desarrollar "el compromiso de reforzar las labores habituales en espacios que, en fechas como las que ahora se aproximan y en circunstancias más normales que las actuales, están más concurridos". Las calles incluidas en este operati-

vo, veinticinco en total, son Avda. Federico García Lorca (desde calle Murcia a Rambla Obispo Orberá); Rambla Obispo Orberá (acera derecha Compañía de María); calle Murcia; Plaza San Sebastián; callejón Santísimo Cristo del Amor; calle Berenguel; calle Argolones; calle Reinaldos; calle Amapola; calle Cita; calle Relámpago; calle Amistad; calle Pato; calle Tesoro; ca-

EL DISPOSITIVO HA PASADO YA POR SEIS BARRIOS

Desde que se pusiera en marcha este dispositivo, las labores de limpieza intensiva han alcanzado ya los barrios y zonas de El Palmeral, Zapillo, Ciudad Jardín, Nueva Almería, Los Ángeles y Cruz de Caravaca, continuando ahora hacia la zona centro.

La última jornada de limpieza se desarrolló durante el pasado domingo, 15 de noviembre, en el barrio de Cruz de Caravaca. Las labores de limpieza sobre este barrio se extendieron a 19 calles, teniendo como referencia la vía Camino de la Cruz de Caravaca y tomando como límite para esta actuación la calle Granada.

lle Olvido; calle Joaquín Peralta; calle Calar Alto; calle Alcalde Muñoz; calle Santos Zárate; Plaza Santa Rita; calle San Leonardo; calle Dolores Rodríguez Sopena; calle Juan Lirola; calle Terriza y calle Gonzalez Garbín.

Señalización viaria Para el buen desarrollo de los trabajos de esta nueva fase ya se ha dispuesto de la necesaria señalización viaria (prohibido aparcar) sobre las calles en las que se va a actuar, entre las 6 y las 12.00 horas, solicitando de la colaboración ciudadana en ayuda al desarrollo del dispositivo liberando de vehículos la zona de actuación, algo fundamental "para una mayor efectividad de los trabajos a realizar, consistentes en barrido mixto, baldeo intensivo y el empleo de maquinaria específica, como quitamanchas y 'quitachicles', además de la maquinaria habitual empleada en estas labores", ha señalado Cobos.

Plan de accesibilidad universal para los espacios museísticos

LA VOZ

Con el objetivo de conseguir que el producto turístico pueda ser visitado por todos los interesados y crear un turismo accesible para todos, el Área de Promoción del Ayuntamiento de Almería se reunió el pasado viernes con diferentes asociaciones para elaborar un plan municipal de accesibilidad universal a los espacios museísticos de la ciudad. El concejal del Área

de Promoción, Carlos Sánchez presidió la reunión, compuesta por Antonio Sánchez de Amo, presidente de Verdblanca, María del Mar Cadenas Molina, miembro de la junta directiva de la Asociación Provincial de

Personas Sordas de Almería (ASOAL), María Jesús Segovia, directora de la ONCE, e Isabel Guirao, presidenta de A Toda Vela.

Personas Sordas de Almería (ASOAL), María Jesús Segovia, directora de la ONCE, e Isabel Guirao, presidenta de A Toda Vela.

Carlos Sánchez ha trasladado que "la idea es ir elaborando un diagnóstico progresivo a través del equipo técnico, y el primer paso será un plan de ejecución para hacer espacios museísticos universalmente accesibles, que se sume a otras acciones como la inversión

de todos los años en las plazas y otras medidas que hagan de Almería una ciudad interesante como destino de personas con necesidades inclusivas. Es un derecho para las personas, y a la vez es rentable desde el punto de vista económico".

El concejal espera que el plan de accesibilidad universal se convierta en un acicate para que los demás actores del turismo de la ciudad también adopten

nuevas medidas e inversiones, y ofrecer un potente producto al colectivo de turistas que buscan un turismo inclusivo.

Los nueve espacios museísticos que se tratarán serán el Museo Doña Pakyta y Espacio de Arte 2, el Centro de Interpretación Patrimonial (CIP), Refugios de la Guerra Civil, Aljibes árabes, Casa del Poeta, Casa del Cine, Museo de la Guitarra y el Mesón Gitano.



¡Llévate una noche de hotel y cena gratis!

...contándonos tu anécdota más divertida



¡Entra ya en lavozdealmeria.com/club y participa!



La Voz de Almería

www.lavozdealmeria.com

*Consulta las bases completas de la promoción en www.lavozdealmeria.com



VII Premios de la Agricultura Almeriense 2020

MIÉRCOLES 25 DE NOVIEMBRE

12:00h. | Teatro Auditorio Ciudad de Vívar

**Imprescindible invitación para asistir al evento.*



Siga a partir de las 12.00h la retransmisión del acto por streaming a través de www.lavozdealmeria.com

ORGANIZAN

SEZ

ESCUCHA
SER
AGRICULTOR

ANUARIO DE LA
AGRICULTURA ALMERIENSE

AGRICULTURA2000

La Voz de Almería

www.lavozdealmeria.com

PATROCINAN



COLABORAN



CIUDADES

ROQUETAS DE MAR

Luz verde al edificio de la Tercera Edad

Gabriel Amat firma el contrato de ejecución de la obra de este nuevo espacio en Aguadulce

LA VOZ

El alcalde de Roquetas de Mar, Gabriel Amat, junto a la concejal de Hacienda y Contratación, Mayte Fernández, ha firmado el contrato de ejecución de la obra para la construcción del nuevo edificio de la Tercera Edad de Aguadulce, un proyecto "muy necesario" para el colectivo de mayores en el que llevan varios años trabajando y que pronto será realidad.

La obra ha sido adjudicada por 866.965 euros y un plazo de 12 meses, se construirá en una parcela municipal de 228 metros cuadrados situada en la calle Santa Mónica y que forma un espacio singular, ya que "se encuentra encajonada entre edificios". Para hacer de estas características una ventaja, el proyecto ha creado una serie de patios interiores que iluminan y favorecen la ventilación de las plantas.

"Es una satisfacción anunciar que en los próxi-



El plazo de construcción es de 12 meses. LA VOZ

mos días se iniciarán las obras del edificio con el que 'volverán' al solar donde estuvo la asociación ubicada hace tiempo, si bien ahora lo harán en las mejores condiciones, con un edificio diseñado con mucho cariño y esfuerzo para aprovechar el espacio disponible y ponerlo al servicio de todos los vecinos", declaró el alcalde.

Contará con 4 plantas, con una pieza en T, donde se soluciona el acceso, aseos y comunicaciones verticales, y pasos de instalaciones.

Junto al pasaje de Santa Mónica se logra un espacio más amplio donde se resuelve el resto del programa repartido en las distintas plantas: en la baja, el local social; en la primera, un salón de usos múltiples y el primer patio; en la segunda, dos talleres; y, por último, en la última se plantea la zona de administración, la peluquería y el segundo patio.

"Se contará con espacios multiusos para la celebración de eventos y encuentros", subrayó Amat.

HUÉRCAL-OVERA

Incorporan tres auxiliares de ayuda a domicilio

Con este servicio se atenderá a personas que han tramitado la Ley de Dependencia

LA VOZ

El Ayuntamiento de Huércal-Overa ha incorporado a tres nuevos auxiliares de ayuda a domicilio, a la espera de una cuarta, al área de Servicios Sociales para ofrecer un nuevo servicio a las personas dependientes del municipio almeriense, con el que se atenderán a aquellos vecinos que han tramitado la Ley de Dependencia y se encuentran a la espera de resolución de ayuda a domicilio. Complementándose con el

servicio de peluquería para los mayores que tengan problemas de movilidad y autonomía para la higiene capilar.

Por su parte, el concejal de Servicios Sociales de Huércal-Overa, José López, recibió esta semana a las cuatro nuevas trabajadoras que se incorporan a través del Programa Aire, iniciativa financiada por la Junta de Andalucía y por el Fondo Social Europeo procedente del Programa Operativo FSE Andalucía 2014-2020, según han indicado en una nota.

El concejal de Servicios Sociales ha deseado a las nuevas trabajadoras "mucha suerte" en esta nueva etapa laboral.

José López ha explicado que "este nuevo servicio atenderá inicialmente a 32 usuarios aunque no se descartan nuevas incorporaciones".

"Desde el Ayuntamiento de Huércal-Overa somos conscientes de las necesidades que tienen algunos de nuestros vecinos dependientes que se encuentran tramitando la Ley de Dependencia pero que no cuentan actualmente con la asistencia de Ayuda a Domicilio, con la que se atenderá a las personas dependientes que así lo han solicitado en Servicios Sociales. Comenzamos con más de una treintena de usuarios que se prevé se ampliará en los próximos días", ha añadido el concejal.

Controles Para poner en marcha ambas asistencias se cumplen con unos estrictos controles sanitarios a los trabajadores y protocolos Covid-19, para garantizar la seguridad de los usuarios atendidos.

Plan para la accesibilidad universal en los nueve museos de la ciudad

● El Ayuntamiento aborda un chequeo con las asociaciones Verdiblanca, Once, Asoal y A Toda Vela

Redacción

Almería es una de las ciudades europeas con más horas de sol al año y ofrece opciones con gran variedad durante todo el año para el turismo. Desde sus espacios naturales, pasando por la playa hasta los museos y monumentos en esta tierra que abre las puertas a la historia de la provincia en todos los aspectos. Por ello, con el objetivo de conseguir que el producto turístico pueda ser visitado por todos los interesados y crear un turismo accesible para todos, el Área de Promoción del Ayuntamiento de Almería se reunió el pasado viernes con diferentes asociaciones para elaborar un plan municipal de accesibilidad universal a los espacios museísticos de la ciudad.

El concejal del Área de Promoción, Carlos Sánchez ha presidido la reunión que ha estado compuesta por Antonio Sánchez de Amo, presidente de Verdiblanca, María del Mar Cadenas Molina, miembro de la junta directiva de la Asociación Provincial de Personas Sordas de Almería (ASOAL), María Jesús Segovia, directora de la ONCE, e Isabel Guirao, presidenta de A Toda Vela.

A raíz de la reunión, Carlos Sánchez ha trasladado que “la



Reunión entre el concejal de Promoción y los representantes de las asociaciones invitadas.

Sánchez: “Estos espacios pueden ser un acicate para el turismo”

El concejal espera que el plan de accesibilidad universal de los museos se convierta en un acicate para que los demás actores del turismo de la ciudad también adopten nuevas medidas e inversiones, y ofrecer un potente producto al colectivo de turistas que buscan un turismo inclusivo.

Los nueve espacios museísticos que se tratarán serán el Museo

Doña Pakyta y Espacio de Arte 2, el Centro de Interpretación Patrimonial (CIP), Refugios de la Guerra Civil, Aljibes árabes, Casa del Poeta, Casa del Cine, Museo de la Guitarra y el Mesón Gitano.

En la construcción de la Biblioteca Municipal José María Artero, el Ayuntamiento ya tuvo especial cuidado en adaptar las instalaciones del edificio.

idea es ir elaborando un diagnóstico progresivo a través del equipo técnico y, el primer paso, será un plan de ejecución para hacer espacios museísticos universalmente accesibles, que se sume a otras acciones como la inversión que realizamos todos los años en las playas y otras medidas que hagan de Almería una ciudad interesante como destino de personas con necesidades inclusivas. Es un derecho para las personas, y a la vez es rentable desde el punto de vista económico”, ha incidido el responsable municipal del PP.

Podemos se queja de “obstrucción” en la muerte de la gota fría

M. V. R. • Redacción

Si hace unas semanas, las cuatro FAVAS de nuestra ciudad - Argar, Siglo XXI, Espejo del Mar y Distrito Norte-, denunciaban la “inutilidad” actual del Consejo Social en el Ayuntamiento de Almería como “órgano de participación real y efectivo”, los colectivos vecinales se quejan ahora, precisamente, del Comisión Especial de Sugerencias y Reclamaciones. Otro instrumento del Consistorio de la capital con el que cuentan las asociaciones y vecinos para exponer de forma rápida y eficaz las quejas y peticiones que quieran plantear al equipo de gobierno. “Ni se tramitan las peticiones ni se reúne dicho órgano, al menos, desde 2018”, protestan las FAVAs que no dudan en etiquetar con el término de “inutilidad” también a este otro instrumento, creado en el año 2003. Las peticiones “caen en saco roto”,

Lo aseguran en un escrito conjunto remitido a los medios de comunicación, en el que las Federaciones denuncian la “paralización y falta de recursos materiales y personales de los que adolece la Comisión de Sugerencias y Reclamaciones”, cuya presidencia –recuerdan– ostenta el alcalde, “hasta el punto de que va deambulando de un área a otra, como alma en pena, sin rumbo, ni concierto, a pesar que, según el Reglamento de Participación Ciudadana, debe estar reglamentariamente adscrita al área de Participación”.

La limpieza intensiva llega este domingo a las primeras calles del centro

El operativo se concentra en el triángulo compuesto por Obispo Orberá, calle Murcia y la Rambla

Redacción

La proximidad en el calendario de las fiestas navideñas acerca la llegada del operativo de limpieza intensiva hacia la zona centro de la ciudad, como parte de la planificación diseñada por el Ayuntamiento de Almería, a través del Área de Sostenibilidad Ambienta-

tal, y la empresa concesionaria del servicio de limpieza, Entorno Urbano, para el desarrollo de este dispositivo especial que, desde que se iniciara el pasado mes de junio, se viene repitiendo los domingos alcanzando, sucesivamente, distintos barrios de la capital.

Como ha explicado la responsable del área, Margarita Cobos, a partir de este domingo “el dispositivo de limpieza intensiva comenzará a operar en las inmediaciones de la zona centro, en un triángulo delimitado por las calles Obispo Orberá, Rambla Federico



Señalización instalada en la calle Murcia con motivo de la limpieza.

García Lorca y calle Murcia”, reconociendo en la planificación de las próximas jornadas de limpieza intensiva que se van a desarrollar “el compromiso de reforzar las labores habituales en espacios que, en fechas como las que ahora se aproximan y en circunstancias más normales que las actuales, están más concurridos”.

Las calles incluidas en este operativo, veinticinco en total, son Avda. Federico García Lorca (desde calle Murcia a Rambla Obispo Orberá); Obispo Orberá (acera derecha Compañía de María); Murcia; plaza San Sebastián; callejón Santísimo Cristo del Amor; Berenguel; Argollones; Reinaldos; Ampol; Cita; Relámpago; Amistad; Pato; Tesoro; Olvido; Joaquín Peralta; Calar Alto; Alcalde Muñoz; Santos Zárate; plaza Santa Rita; San Leonardo; Dolores Rodríguez Sopena; Juan Lirola; Terriza y calle González Garbín.

VIVIR EN ALMERÍA

Juegaterapia llevará al cine a los niños enfermos de Almería

● La Fundación trabaja en adecuar una sala con pantalla grande para los pequeños hospitalizados

Redacción

La Fundación Juegaterapia, que ayuda a los niños y niñas enfermos de cáncer a través del juego, celebra su décimo aniversario haciéndoles un homenaje justo a ellos, con la presentación de un nuevo Baby Pelón vestido de esmoquin y con pajarita. Corina, una pequeña enferma de cáncer, ha sido la encargada de diseñar el pañuelo que lleva en la cabeza y ella también se ha puesto su pajarita y vestido de gala para la ocasión.

En palabras de Mónica Esteban, presidenta, fundadora y directora general de la Fundación Juegaterapia, "han sido diez años espectaculares, es impresionante el valor de poder ayudar a los demás. En este tiempo, hemos entregado miles de consolas y transformado muchísimos espacios de entornos hospitalarios en lugares de juego para que los niños enfermos de cáncer puedan seguir siendo niños a pesar de estar ingresados largas temporadas en un hospital".



Una de las salas habilitadas para cine en un hospital de Madrid.

Con la evidencia de que jugar mejora la vida de los niños enfermos de cáncer, desde que la Fundación iniciase su actividad en 2010 su objetivo ha sido facilitar momentos de entretenimiento a niños y niñas enfermos de cáncer. Un propósito que se ha hecho realidad a través de la donación de videoconsolas o la humanización del entorno arquitectónico, convirtiendo las plantas de oncología pediátrica en lugares alegres y acogedores. Esto es importante porque los niños hospitalizados pueden llegar a pasar meses y hasta años y "al jugar, los niños consiguen abstraerse por completo, permitiendo a su cerebro liberar endorfinas, una hormona que funciona como un analgésico natural que puede llegar a ser hasta 300 veces más potentes que la morfina", apunta el doctor Mario Alonso Puig.

Hasta la fecha, la Fundación Juegaterapia ha construido tres jardines en las azoteas del Hospital La Paz y el 12 de Octubre en

Madrid y La Fe en Valencia; cuatro salas de cine en Madrid, Zaragoza, Burgos y Valladolid bajo la iniciativa "En el hospi estoy de cine"; y transformado en 'Estaciones Lunares' las habitaciones de aislamiento donde los niños tienen que permanecer durante una parte de sus ingresos. Además, este año se ha llevado a cabo la sexta fase de remodelación del Hospital Niño Jesús, un proyecto arquitectónico que abarca más de 2.000 m2 de distintas zonas del hospital.

En Almería, Juegaterapia también tiene un proyecto en mente conocido como En el Hospi estoy de cine, una iniciativa de acondicionamiento de hospitales que transforma desde 2015 estancias en desuso de hospitales pediátricos en auténticas salas de cine, con su pantalla grande, sus butacas y sus merendolas con palomitas. Los hospitales Miguel Servet de Zaragoza, el Universitario de Burgos, el Universitario de Valladolid y el Gregorio Marañón en Madrid, ya cuentan con estas salas y Almería recibirá una pronto.

La Fundación Juegaterapia ayuda a los niños enfermos de cáncer a través del juego. Cuando los tratamientos de quimioterapia no les permiten salir de sus habitaciones, Juegaterapia les lleva allí el juego gracias a las videoconsolas que instala, procedentes de donaciones de particulares.

FELICITACIONES

ENVÍENOS UNA FOTO ORIGINAL del homenajeado con sus datos y el mensaje que quiere que aparezca a **Diario de Almería**, Sección Agenda, C/ Maestro Serrano, 9, 2º Centro Comercial Oliveros, 04004 o bien a vivir@elalmeria.es.



Katherine McNamara (25 años)
Es una actriz estadounidense, célebre por sus papeles en la película Skylar.



Scarlett Johansson (36 años)
Es una actriz y cantante estadounidense, célebre por sus papeles en películas como Iron Man 2 y Lost in Translation.



Stéphane Freiss (60 años)
Es un actor francés, más conocido por sus papeles en películas como Bienvenida en las Ch'tis y Los Chouans.



Mark Ruffalo (53 años)
Es un actor, director, productor y guionista estadounidense, famoso por sus papeles en películas como Spotlight.

El Puerto enciende una vela por Manos Unidas

Redacción

La Autoridad Portuaria de Almería se ha sumado a la iniciativa 'Las 24 horas' de Manos Unidas, con la que la ONGD quiere implicar a la sociedad en su campaña de apoyo a casi 600 proyectos de desarrollo en 57 países del hemisferio Sur.

El presidente de la Autoridad Portuaria, Jesús Caicedo, se ha adherido a la iniciativa 'Enciende

la llama', a través de un canal virtual en el que participan miles de personas—conocidas y anónimas—, unidas por un mismo hilo conductor: el encendido de una vela y la difusión de la fotografía por redes sociales y otros medios.

Con esta iniciativa, que viene realizando Manos Unidas desde el año 2013, busca promover "un gesto solidario", un acto al que la sociedad pueda sumarse de manera activa y demostrar así su

apoyo a los países del Sur, sobre todo en un año como éste, marcado por la pandemia del coronavirus.

Jesús Caicedo, que ha mantenido un encuentro con el delegado de la ONGD en Almería, Miguel Pérez, felicita a Manos Unidas por la iniciativa y, sobre todo, por la labor solidaria que realizan para ayudar a las personas que sufren situaciones de pobreza, hambre, conflictos armados y desplaza-

mientos forzados.

Manos Unidas "ilumina" cada año la vida de millones de personas en los países del Sur, a través de los casi 600 proyectos de desarrollo que apoya en 57 países. Y cada año, desde 2013, crea también un "canal virtual" para que esa luz de desarrollo viaje de Norte a Sur: son las "24 horas" de Manos Unidas. Bajo el lema "Enciende tu compromiso" tuvo lugar la VIII edición de esta iniciativa.

EFEMÉRIDES

1969

Nace en Viator el púgil Cristóbal 'Young' Pascual

Nace en Viator el púgil Cristóbal Pascual, conocido como 'Young Pascual', cinco veces campeón de España de Boxeo Amateur. Olímpico en Los Angeles 1984.

1996

Parlamento aprueba el 'Día de los gitanos andaluces'

El Parlamento de Andalucía aprueba una Declaración Institucional relativa a la celebración de este día como "Día de los Gitanos Andaluces".

2002

Protesta de los funcionarios del Acebuche

Unos 50 funcionarios del Acebuche protagonizan una jornada de protesta para mostrar su desacuerdo por el nuevo Plan contra la delincuencia.



2007

Fallece un joven que se quemó vivo en La Cañada

Un joven muere como consecuencia de las quemaduras de 1º y 2º grado sufridas al quemarse a lo bonzo en el barrio almeriense de La Cañada.